

REF**O**RMA

04/11/2025 5

**LEGISLATIVO** 

## Demandan a CSP 'nivel de estadista'

MARTHA MARTÍNEZ Y MAYOLO LÓPEZ

Diputados del PAN rechazaron aver que el homicidio del alcalde independiente de Uruapan, Michoacán, Carlos Manzo, sea un tema heredado de administraciones pasadas, y advirtieron que es la Presidenta Claudia Sheinbaum quien debe dar la cara por ese suceso.

Los panistas le respondieron a la mandataria federal, quien en medio de las críticas por el asesinato de Manzo culpó a la guerra contra el narcotráfico de Felipe Calderón de la violencia en Michoacán v llamó "buitres" a los opositores.

La presidenta de la Cámara de Diputados, Kenia López, demandó no politizar el homicidio del alcalde y atender la violencia que hov afecta al País.

"Carlos Manzo se atrevió a levantar la voz como, por

cierto, muchos mexicanos se han atrevido; no puede ser que el final de una vida, su tragedia y usted tiene que de una lucha de defender la darle la cara a México y no verdad, de buscar el bien pa- andar culpando a la oposira los demás, sea un asesina- ción y a los ex Presidentes de to que quede impune y que, algo que usted tuvo la oporademás, se politice", indicó.

guas, es un punto de inflexión canzó la empatía y el comy yo espero que se tenga altu- promiso, porque era alguien ra de miras, que se tenga ni- crítico de su estrategia y por vel de estadista, la visión de ser crítico a su Gobierno, lo un México unido y no dividi- dejó solo, a su suerte, y lo do, porque ya no se necesita dejó solo contra el crimen división, no se necesita estig- organizado". matización, lo que se necesita es trabajo conjunto para de- CUESTIONA COLOSIO tener a los criminales".

homicidio de Manzo es una rón por asesinato de Manzo. tragedia del actual Gobier-

más empatía.

"No. Presidenta... Esta es tunidad de prevenir, de aten-"Estamos ante un partea- der a tiempo y que no le al-

El senador emecista Luis Do-El vocero del PAN, Fe- naldo Colosio cuestionó que derico Döring, señaló que el la Presidenta culpara a Calde-

"No es correcto dejar de no, y es Sheinbaum quien asumir la responsabilidad tiene que darle la cara a Mi- que cada Presidente en turno choacán, al País y a la historia. debe asumir y reconocer; por El legislador rechazó que supuesto que hay responsabise trate de un tema heredado lidades que se cargan desde y destacó que, lejos de desca- el sexenio de Felipe Calderón, lificaciones, el caso merece pero ya pasaron muchísimos años", dijo en entrevista.

5



REFORMA

04/11/2025

LEGISLATIVO

En opinión del ex presidente municipal de Monterrey, es necesario "tomar las cosas con la responsabilidad que merece el día de hoy y también reconocer que los últimos seis años, al menos, tuvimos una estrategia de seguridad pública basada en la inacción, y hoy tenemos una escalada de la violencia como nunca antes".

El coordinador de la bancada de MC, Clemente Castañeda, saludó la posibilidad de profundizar la cooperación en seguridad con EU, planteada el domingo por el secretario adjunto del Departamento de Estado, Christopher Landau.

"Siempre hemos dicho que cualquier cooperación, cuando se trata de resolver problemas comunes, es positiva; parece que lo que el Gobierno tendría que hacer, en todo caso, es clarificar el nivel de cooperación, el alcance para darle transparencia", planteó.

## Kenia López, diputada del PAN



Yo espero que se tenga altura de miras, que se tenga nivel de estadista, que se tenga la visión de un México unido y no dividido, porque ya no se necesita división (ni) estigmatización".